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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zu unserer Freude wurde am 28. Februar 2012 die Baugenehmigung für das neue Geräte-
haus der Freiwilligen Feuerwehr Olvenstedt erteilt.  
In der Drucksache DS0540/05 wurde in Punkt 4 eine Beteiligung der Freiwilligen Feuerweh-
ren Olvenstedt und Diesdorf bei der Bauplanung beschlossen. 
Leider ist festzustellen, dass dies nicht eingehalten wird. Die FFw Olvenstedt hat eigens eine 
Arbeitsgruppe, aus Vertretern der notwendigen Gewerke, zusammengestellt, welche sich 
ehrenamtlich mit der Bauplanung befassen. Anregungen, Ideen und Einsparvorschläge der 
FFw Olvenstedt werden nicht ernst genommen und belächelt, so das Gefühl der Betroffenen.  
Den Kameradinnen und Kameraden werden auch keine Protokolle von Besprechungen zwi-
schen KGM und dem Architektenbüro ausgehändigt, auf diese wird sich aber in Gesprächen 
mit der FFw Olvenstedt bezogen. 
Besonders große Enttäuschung brachte die Entscheidung der KGM, den Neubau des Gerä-
tehauses nicht mit einem entsprechenden Spatenstich zu würdigen.  
 
Ich stelle daher folgende Fragen: 
 

1. Warum wird nicht entsprechend des Stadtratsbeschlusses mit der FFw Olvenstedt 
zusammengearbeitet, auch um aus den Fehlern vorangegangener Bauprojekte bei 
Freiwilligen Feuerwehren zu lernen? 

2. Warum wurden Anregungen, gerade zur Kostenersparnis, nicht berücksichtigt oder 
wenigstens ernst genommen? 

3. Warum werden den Kameradinnen und Kameraden Informationen vorenthalten und 
der Zutritt zur Baustelle grundsätzlich verwehrt? 

4. Warum erfolgte kein offizieller Spatenstich am Tag des Baubeginns? Ist die Würdi-
gung der Stadt gegenüber den ehrenamtlich wirkenden Kameradinnen und Kamera-
den nicht notwendig? 

5. Warum wurde die ursprüngliche Zusage für die Möglichkeit der Errichtung einer Ga-
rage auf dem Gelände durch die Kameraden der FFw Olvenstedt selbst wieder zu-
rückgezogen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage bitte ich um eine schriftliche Stel-
lungnahme. 

 
Wigbert Schwenke MdL  
Fraktionsvorsitzender Fraktion CDU/BfM 


